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Laboe, den 04. August 2023

Machbarkeitsstudie Sportplatz am Stosch /
Vertragsangelegenheiten VFR Laboe 

Wir bitten um Sachstandsbericht  bezüglich der Umsetzung der 
Machbarkeitsstudie sowie der Vertragsverhandlungen zwischen dem VFR 
Laboe und der Gemeinde Laboe zu der nächsten Sitzung des BSKS sowie in 
der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung.

Sachverhalt:

Am 29.06.2022 hat die Gemeindevertretung folgenden Beschluss gefasst:

Beschluss: 
Die Gemeindevertretung erkennt die vorliegende Machbarkeitsstudie zum
Stoschplatz als zielführend für eine Überplanung des gesamten Areals an und
bittet den Bürgermeister/ die Verwaltung um die Angebotseinholung für die
weiteren Planungsschritte. Die bisherigen Verträge zur Pflege der Anlagen
sind sofort zu überprüfen und ggfls. neu zu überarbeiten.
Stimmberechtigte: 14
Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 5 Enthaltungen: 0 Befangen 0

In der Sitzung des BSKS vom 29.11.2022 gab es zum Stoschplatz folgenden  
Sachstandsbericht:

Bürgermeister Voß informiert, dass die Abnahme der Laufbahnen erfolgt ist.



Damit diese in einem guten Zustand bleiben, ist ein erhöhter Pflegeaufwand 
notwendig und es gibt hierzu Gespräche mit der Gartenbaufirma Rumpf.
Vertragsverhandlungen mit dem TVL und dem VFR bezüglich der zukünftigen 
Nutzung des Sportplatzes laufen derzeit und gestalten sich etwas schwierig aber 
man ist auf einem guten Weg.
Die Benutzungsordnung für den Sportplatz ist veraltet und soll nach Auffassung des 
VfR neu gefasst werden.
Die Anschaffung eines 2. Beregnungswagens ist seit langem geplant und ist jetzt 
erfolgt. Der VFR bekommt einen Zuschuss in Höhe von 20% vom LSV zusätzlich 
zum Eigenanteil.
Die Gemeinde zahlt einen Zuschuss in Höhe von 2000,00€.
Das Sanitärgebäude auf dem Sportplatz ist von einer Elektrofirma soweit instand 
gesetzt worden, dass es ohne Bedenken genutzt werden kann. Der Auftrag für die 
vollständige Instandsetzung ist erfolgt.
Das Architektenbüro Siller ist mit der weiteren Planung bezüglich des neuen 
Sportplatzes beauftragt

Am 15.02.2023 hat die Gemeindevertretung folgenden Beschluss gefasst
Sanierungsmaßnahmen Stoschplatz; Antrag LWG-Fraktion
Von der SPD-Fraktion wird vorgetragen, dass man dagegen stimmen werde. Es liege
kein Nutzungskonzept vor und außerdem halte man den Standort nicht für richtig. 
Insbesondere die Verkehrsproblematik sei nicht berücksichtigt. Die CDU-Fraktion 
sieht das ebenso und verweist auf ihren damaligen Antrag. Das Sanitärgebäude 
hätte schon längst fertig sein können.
Die übrigen Gemeindevertreter*innen sehen das Projekt positiv. Die LWG-Fraktion 
weist darauf hin, dass die seinerzeit vorgestellten Planskizzen sehr wohl dargelegt 
haben, dass das Projekt an dem Standort umsetzbar ist und Herr Bürgervorsteher 
Meggle erinnert daran, dass hierzu auch eine Machbarkeitsstudie vorliegt.
Die Gemeindevertretung fasst folgenden
Beschluss: Die Gemeindevertretung beschließt, die Mittel aus dem HH-Jahr 2022 in 
Höhe von 500.000 € in den HH 2023 zu übertragen und zusätzlich 500.000 € in den
Haushalt des Jahres 2023 einzustellen.
Stimmberechtigte: 16
Ja-Stimmen: 10 Nein-Stimmen: 6 Enthaltungen: 0 Befangen: 0


